
（様式第４号） 第２回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成２７年 5月２0日 午後７時００分から午後９時００分まで

３ 会 場 武石地域自治センター２階 第１会議室

４ 出 席 者 清住洋子会長、竹内利通副会長、新井敦子委員、新井德委員、小松邦雄委員、

金子隆博委員、児玉卓文委員、小林裕美委員、斎藤勇一委員、桜井久美子委員、

下村利枝子委員、中嶋三津子委員、橋詰和夫委員、大草武委員、廣川光子委員、

伏見貴昭委員、柳沢裕子委員

【欠席委員３名】

５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、雨宮地域振興課長、依田産業建設課長、

竹花丸子･武石上下水道課長、清住武石教育事務所長、大平地域政策係長、

児玉地域担当職員、青井統括主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年 ６月 15日
協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内副会長）

２ 委嘱書交付 （渋沢センター長から橋詰新委員へ交付）

（橋詰和夫委員）武石地域のために尽力したい。

３ 地域協議会長あいさつ

（清住会長）武石児童館で子供がキレる（激高する）という状況を目の当たりにしてショックだった。

⇒近くの人とジャンケンをしてウォーミングアップ。

４ 武石地域自治センター長あいさつ

（渋沢センター長）橋詰新委員さん、一年間よろしくお願いします。

5 月 17 日練馬区の照姫まつりに参加した。真田グッズなども持参した。甲冑隊など上田市

関係団体も含めて大勢で参加できた。

教育長が替わって新体制となったが、引き続きよろしくお願いします。

５ 報告事項

（１）武石地域自治センターの重点目標について（渋沢センター長説明）⇒質疑なし

（２）上田市協働のまちづくり指針（児玉主査説明）⇒質疑なし

（３）地域おこし協力隊について（雨宮課長説明）

【質疑・意見等】

（委員） 年齢制限はあるか？

（事務局） なし

（副会長） 社会保障制度は？

（事務局） 適用になる。

（４）マイナンバー制度について（雨宮課長説明）⇒質疑なし

（５）健康づくりチャレンジポイント制度について（雨宮課長説明）⇒質疑なし

（６）わがまち魅力アップ応援事業 平成 27 年度第 2回募集について（雨宮課長説明）⇒質疑なし



（７）うつくしの湯臨時休館について（依田課長説明）

5月 27 日から 6月 17日まで配管工事のため、休業となる。

【質疑・意見等】

・ なし

６ 協議事項

（１）専門部会の開催（事務局説明）

・武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会 （会場：２階 第１会議室）

・武石地域全域公園化構想推進部会 （会場：１階 応接室）

・活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～ （会場：２階 第２会議室）

（２）専門部会からの報告 ＜８:３０～＞

①武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会

（部会長） 川西地域の規約を参考に、武石地域の経営会議の名称。準備会設立規約を検討した。

【質疑・意見等】

・ なし

②武石地域全域公園化構想推進部会

（部会長） 4 月 25 日から 5 月 10 日まで余里地域で 5 軒のお宅に協力いただき、「庭園遊覧」と題し

てオープンガーデンを行った。そのための看板、チラシなども市職員とともに作成して準備を

すすめた。検討期間が短く不十分だった点はあったが、来場者には好評だった。今回は余里編

ということで行ったが他地域にも広げていきたい。

「私のお気に入り」と題して武石地域の写真の募集を６～９月にかけて行い、11 月の文化

祭には出したい。

【質疑・意見等】

（委員） 余里の人たちはどう思っているか。

（委員） 「庭園遊覧」のＰＲ不足はあった。新聞に掲載された記事を見て来ていた人もおり、好評だ

った。しかし、武石地域の人が知らない。オフトークがあればもっとＰＲできたと思う。また、

協力いただいたお宅とのトラブルもなかった。

（清住会長） 庭園遊覧のお宅の縁側を借りてお昼を食べていった人もいた。

（委員） 生活の文化を見てもらうことが、Ｉターン就職や空き家解消にもつながる。道に迷って上本

入まで来た人がいたが、迷うこともあちこち行けて、武石を見てもらえておもしろいと思う。

③活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～

（部会長） 新メンバーとして、橋詰委員に加わってもらえた。今年度は武石地域に移住してきた人に

話を聞いてみたいと部会として考えている。若い人も含めていろいろな人を対象とし、地域の

魅力だけでなく、こうだったらいいということも聞いてみたい。

わがまち魅力アップ応援事業実施団体の代表者の意見交換会の実施について事務局から提

案があった。

【質疑・意見等】

（委員） 美しの国へ移住した方を 2組知っているので紹介します。

（委員） 地域おこし協力隊の方にも加わってもらいたい。



７ その他

（１）次回以降の会議日程について（大平）

第３回協議会 ６月１７日（ 水 ）午後 7時 00 分 ～ 9時 00 分

（２）その他

（委員） 今年度机の配置なども含めて変わったがとてもよくなった。地域協議会が単なる諮問機関で

なく、わきあいあいとした雰囲気で実際に活動できることはとてもいいことだと感じた

８ 閉 会（竹内 副会長）


